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Madame, Monsieur, 
 

Juillet ensoleillé pour accompagner les 
moissons... 
WΩŀƛƳŜΣ il est vrai,  entendre le bruit des 
moissonneuses même tard dans la nuit, le 
chant des oiseaux, le meuglement des vaches, 
le hennissement de mes chevaux... ƧΩŀƛƳŜ 
écouter le silence qui ƳΩŜƴǘƻǳǊŜ...  
Hélas ! Le 2 juillet notre calme a explosé. 
Aucun ŘΩŜƴǘǊŜ nous ne ǎΩŀǘǘŜƴŘŀƛǘ à un pareil 
vacarme, il nous a surpris et nous bouleverse. 
Les communes impactées se regroupent pour 
manifester leur mécontentement, nous en 
serons. 
La sécheresse oblige à des restrictions ŘΩǳǎŀƎŜ 
de ƭΩŜŀǳ dans notre secteur. On nous signale 
que certains puits sont vides. Soyons donc 
économes. 
Les quelques articles de ce bulletin vous 
informent des travaux réalisés ou en cours 
dans le village. Les projets sont aussi abordés, 
ƴΩƘŞǎƛǘŜȊ pas à consulter le site Internet de la 
Commune qui est régulièrement mis à jour. 
Je vous souhaite un bon mois ŘΩŀƻǶǘ et une 
très bonne rentrée. 
Bien à vous 
Monique LHOPITAL 

Depuis mars dernier Julie Passe assure 
ƭΩŀŎŎǳŜƛƭ Ŝǘ ƭŜ ǎŜŎǊŞǘŀǊƛŀǘ Ł ƭŀ ƳŀƛǊƛŜ Ŝƴ 
remplacement de Stéphanie Estève.  
 
Les ƘƻǊŀƛǊŜǎ ŘΩƻǳǾŜǊǘǳǊŜ ƻƴǘ ŞǘŞ ƳƻŘƛŦƛŞǎ 
comme suit : mardi de 9h à 12h et de 14h à 
18h, vendredi 9h à 12h. 
 
Pendant les congés : fermeture de la mairie 
ƧǳǎǉǳΩŀǳ нм ŀƻǶǘΦ {ΩŀŘǊŜǎǎŜǊ ŀǳ aŀƛǊŜ ƻǳ ŀǳȄ 
ŀŘƧƻƛƴǘǎ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ. 

La Commune a fait 
ƭΩŀŎǉǳƛǎƛǘƛƻƴ ŘΩǳƴ ƴƻǳǾŜŀǳ 
tracteur,  indispensable à 
ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ ŘŜǎ ŜǎǇŀŎŜǎ. 

Pauline Lecornué officie à la cantine et 
à ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ de ƭΩŞŎƻƭŜ depuis octobre 
2016 pendant ƭΩŀōǎŜƴŎŜ de Marie 
Hélène Barré. 

Nouvelles recrues ... 

Benoît Churin assure ƭΩŜƴǘǊŜǘƛŜƴ de la 
commune pendant ƭΩŀōǎŜƴŎŜ de Gilbert 
Monceau.  



Moins de bruit pour les riverains de la LGV ! 

 

Depuis le 2 juillet 2017, les fontenaysiens riverains de la  
LGV ont découvert avec effroi  le bruit terrible que les 
passages de trains engendrent.  
 

Quelques habitants se sont plaints oralement : le nombre 
de trains circulant sur la ligne,  leur vitesse de circulation, 
ŀǎǎƻŎƛŞŜ Ł ƭΩŀƳōƛŀƴŎŜ ǎƻƴƻǊŜ  liée à la configuration  du 
terrain, à la distance des habitations, à la vitesse et la 
direction des vents, la forte dévaluation des biens  ...  

Nous invitons les personnes qui le souhaitent à 
formuler leur mécontentement par écrit ou à 
ǎΩŀǎǎƻŎƛŜǊ Ł ƭŀ ǇŞǘƛǘƛƻƴ ŘƛǎǇƻƴƛōƭŜ Ŝƴ ƳŀƛǊƛŜΦ  
 

Les maires des communes concernées 
rencontrent en septembre les représentants 
ŘΩ9ƛŦŦŀƎŜ en présence du Préfet, pour leur 
présenter les doléances des personnes 
impactées et réclamer des aménagements pour 
atténuer le niveau sonore.  

Entrepôt municipal 

[ΩŀƎǊŀƴŘƛǎǎŜƳŜƴǘ de ƭΩŜƴǘǊŜǇƾǘ communal 
entrepris depuis quelques mois est terminé. Il 
est doté ŘΩǳƴŜ porte électrique, sa superficie a 
été doublée et permet le rangement non 
seulement des outils de ƭΩŜƳǇƭƻȅŞ communal 
mais également du matériel et du mobilier 
moins fréquemment utilisés. Toilettes et lavabo 
y ont été installés.  

Le coût de ces travaux ǎΩŞƭŝǾŜ à 28 922.46 ϵ 
dont 20 286.00 ϵ subventionnés (DETR, 
Enveloppe Parlementaire et FST) soit un 
reste à la charge de la commune  ŘΩŁ peine 
30 % : 8 636.00 ϵ.  

Avant 

Après 



Un groupe de bénévoles dont des élus travaillent à cette rénovation. Un grand merci ! 
Le plan ŘΩŜŀǳ a été vidé, les poissons placés dans une réserve, les fonds doivent 
maintenant sécher avant de procéder au curage qui se déroulera en septembre.  
Dans le même temps  le terrain de boules sera refait dans la partie haute, boisée. Le 
remplacement, la mise en conformité du mobilier et des jeux sont prévus pour  2018 

Aire de loisirs  

[ΩŀƛǊŜ de loisirs créée en 1992, propose aux 
habitants de Fontenay une halte 
sympathique en pleine nature au ŎǆǳǊ 
même du village, un espace de jeux pour les 
enfants , un terrain de boules, un espace 
pique-nique convivial dans un cadre 
verdoyant et arboré.  
 

Le plan ŘΩŜŀǳ « Le Tébert » creusé dans le 
même temps, a été régulièrement 
empoissonné, permettant ainsi aux 
amateurs la pratique de la pêche.  
 

!ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΣ 25 ans plus tard le temps est venu de rajeunir ƭΩŜǎǇŀŎŜ loisirs, mais surtout de 
procéder au curage du plan ŘΩŜŀǳ où les nénuphars se sont multipliés obligeant à un 
arrachage manuel régulier ς opération très contraignante ς où la vase a envahi les fonds 
rendant la pêche ǇǊŜǎǉǳΩƛƳǇƻǎǎƛōƭŜ. 

1992 

2016 



Stationnement - Circulation ς Sécurité ς Aménagement 

 En attendant, afin de renforcer la sécurité, il 
est vivement conseillé aux conducteurs 
notamment de véhicules de chantier, de 
camions... ŘΩǳǘƛƭƛǎŜǊ le plus possible le 
parking rue de la Tannerie, situé  à moins de 
150m du centre.  

Obligation nous étant faite de créer une 
rampe ŘΩŀŎŎŝǎ à ƭΩŞƎƭƛǎŜ et  un 
emplacement réservé  pour les 
personnes à mobilité réduite, ƭΩŜǎǇŀŎŜ 
restant dans cette partie de la place est 
inadapté au stationnement. Dans un 
souci de sécurité, nous avons décidé de 
rendre le fond de la place aux piétons qui 
utilisent le cheminement  école-place de 
la mairie-lotissement,  notamment  aux  
enfants et leurs familles. Un muret a été 
construit pour délimiter les espaces. 

Nous avons rencontré un spécialiste du 
Service Urbanisme et Aménagement à la 
Direction Départementale du Territoire : 
ƭΩŀƳŞƴŀƎŜƳŜƴǘ du centre du village,  le 
cheminement des piétons, le partage 
des espaces, la sécurité, le 
stationnement,  la circulation des 
véhicules, la mise en valeur du parking 
existant, la vitesse sur la route 
départementale... sont au ŎǆǳǊ de notre 
réflexion.  

Pour répondre aux demandes ŘΩƘŀōƛǘŀƴǘǎ des rues avoisinantes pour plus de sécurité et 
moins de stationnements gênants, et  à celles des usagers de notre commerce local, de 
disposer de plus de stationnement à proximité, le Conseil Municipal va procéder à une étude 
préalable. 


